

6 Société et Culture

**Enseignement supérieur/Rentrée académique BGFIBusiness School (BBS)
Entre réforme des programmes et nouveaux partenariats**



Signature de partenariat par le PCA BBS Henri Claude Oyima et le responsable du CFPB, Lionel Martin Photo de droite : et poignée de main après la convention signée avec le vice-président de l'EDHEC, Thierry Marraud.

JMN
Libreville/Gabon

LA BGFIBusiness school (BBS), école supérieure du groupe BGFIBank, a récemment effectué sa rentrée académique, au cours d'une cérémonie solennelle qui a vu la participation de nombreux invités. Cette année, la rentrée académique de BBS a été marquée par un contexte de réforme de ses programmes. Autour du thème "BBS", l'école supérieure de la Banque", elle a eu pour tri-

ple objectif de présenter les nouvelles orientations stratégiques, la nouvelle offre de programmes et les partenariats académiques engagés avec deux grandes écoles françaises : l'Ecole des hautes études commerciales (EDHEC) et le Centre de formation de la profession bancaire (CFPB). « Nous accentuons nos efforts en matière de formation sur le métier qui est le nôtre : la banque. Pour nous accompagner dans cette mission, nous avons fait appel à des partenaires internationaux qui se distinguent par le caractère incontestable de leur ex-

pertise et par la qualité unanimement reconnue de leurs pratiques dans la formation bancaire. En renforçant nos accords avec nos partenaires, nous avons désormais l'ambition de prendre une nouvelle dimension», a souligné le président du conseil d'administration de BBS, Henri-Claude Oyima. L'école dispose de plusieurs leviers qu'elle compte exploiter, en l'occurrence sa reconnaissance d'établissement par les autorités de tutelle et le label CAMES (Conseil africain et malgache pour l'enseignement supé-

rieur), organisme de validation des cycles de formation LMD sur le territoire de l'Afrique Subsaharienne. « Pour nous, ce partenariat est riche et novateur. Novateur, car il poursuit le premier partenariat que nous avons signé en 2015 avec BBS, au titre de la formation continue, qui s'adresse aux employés et salariés du monde bancaire», a précisé Lionel Martin, pour le compte du CFPB. « Nous voulons aussi accompagner BBS en matière d'innovation pédagogique. Nous avons notamment annoncé le développement de

cours e-learning via trois modules. Nous allons également renforcer l'employabilité des étudiants BBS en leur faisant bénéficier du réseau EDHEC, pour permettre à ces derniers des échanges et des stages», a poursuivi Thierry Marraud, vice-président de la prestigieuse EDHEC. Ce nouveau partenariat permet aux étudiants de BBS d'acquérir à la fois un diplôme académique valorisé internationalement et une certification professionnelle qui constitue un véritable label pour leur employabilité dans le domaine de la banque.

Ici et ailleurs

•Santé
70% des décès dans le monde dus aux maladies non transmissibles
On meurt de moins en moins de paludisme, de diarrhée ou du sida dans le monde : désormais sept décès sur dix sont liés à des maladies non transmissibles comme les affections cardiovasculaires, le diabète, ou encore la maladie d'Alzheimer, selon une étude publiée jeudi dernier. Les pays concernés doivent prendre conscience de cette transition pour mieux orienter leurs politiques de santé s'ils veulent atteindre d'ici à 2030 les Objectifs de développement durable fixés par les Nations unies, souligne la revue élaborée par The Lancet et l'Institut des mesures et évaluations de la santé (IHME).
•Cybersécurité

Le "ransomware", fléau de l'année !
Un virus s'introduit dans votre ordinateur, qui vous empêchera d'accéder à vos fichiers tant que vous n'aurez pas payé une rançon: les attaques de "ransomware" ont explosé cette année et touchent de plus en plus les entreprises. "Les ransomwares dominent actuellement le marché des malwares", les logiciels malveillants que les pirates informatiques envoient dans les machines de leurs victimes, constate le spécialiste des réseaux Cisco dans son dernier rapport semestriel.

•Musique
Les légendes du rock en concert



Les Rolling Stones, Paul McCartney, Roger Waters, The Who, Bob Dylan et Neil Young... Une myriade de légendes du rock vont mettre le feu au désert californien ce week-end pour un festival de tous les records. Le Desert trip - un jeu de mots évoquant le voyage ou l'hallucination sous l'effet de drogues dans le désert - a démarré vendredi pour trois jours, et recommence à l'identique le week-end suivant. Avec une promesse tacite pour les nombreux fans de ces mythes vivants : est-ce la dernière fois qu'ils auront la chance de les voir sur scène?

Rassemblés par F.B.E.M

Santé/Sensibilisation au VIH/Sida

Vivre et vieillir avec le Sida : c'est possible !

AJT
Libreville/Gabon

« **CE n'est pas le VIH qui tue, mais c'est plutôt le mauvais comportement des personnes infectées qui tue. Il est donc possible, pour une personne vivant avec le VIH Sida, de vivre et de vieillir avec la maladie, mais à condition que cette personne ait un mode de vie sain.** » Ce message des responsables du Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Nkembo, à l'endroit de leurs patients et leurs proches, a été véhiculé jeudi passé, dans l'enceinte dudit hôpital, lors des activités bimensuelles de sensibilisation et de suivi des personnes vivant avec le VIH (PVVIH). Le thème retenu à cet



Vue partielle du Centre de traitement ambulatoire de N'kembo. Photo de droite : Dr. Gisèle Ogoulinguendé, médecin chef au CTA de Nkembo. Ici, lors d'une précédente sortie.

effet, "vivre et vieillir avec le VIH", a suscité des échanges féconds. A cette occasion, tout a été dit sur le respect du mode de vie des malades du sida et sur leur prise en charge médicale, psychologique et sociale de la PVVIH. « À l'occasion de ces activi-

tés bimensuelles de sensibilisation... nous informons les PVVIH et leur entourage sur tout ce qui a trait au VIH/Sida. Aujourd'hui, la science a beaucoup évolué avec les formes combinées, les traitements qui sont moins lourds et plus faciles à suivre, etc.

Lorsque le malade suit bien ses rendez-vous, il peut vivre jusqu'à la vieillesse, et même rattraper les dysfonctionnements de l'organisme liés à l'âge», a indiqué le Dr Gisèle Ogoulinguendé Mibindzou, par ailleurs médecin chef au CTA de Nkembo.

De façon unanime, intervenants et participants ont admis qu'on peut vivre et vieillir avec le VIH-Sida, à condition que les PVVIH-Sida respectent à la lettre leurs prises en charge médicale et le nouveau mode de vie recommandé par les médecins.

Communiqué de l'Éducation nationale

Le ministre de l'Éducation nationale et de l'Éducation civique informe les élèves, les parents d'élèves et l'ensemble des acteurs du monde éducatif que tous les services administratifs sont à pied d'œuvre pour apprêter les dossiers indispensables à l'adoption,

par le gouvernement de la République, du calendrier scolaire 2016-2017; notamment: **l'orientation des élèves admis en classe de sixième; l'orientation des élèves admis en classe de seconde technique; la répartition des tables-banc; la nomination,**

les mutations et les affectations des personnels administratifs et pédagogiques, etc. L'annonce du calendrier officiel susmentionné fixera en conséquence, la date des rentrées administratives et des classes pour l'ensemble des établissements

pré-primaires, primaires et secondaires publics, privés confessionnels et privés laïcs de l'enseignement général et de l'enseignement technique.

Le ministre Florentin Moussavou